

**Questions and Answers #1**  
**Questions et Réponses #1**  
**IC401529**

**Q1)** In regards to the Statement of Work item 9.0 Work Location, would you be able to provide the approximate amount of time the consultant would be required to perform the work at the IC premises?

**A1)** It will depend on the tasks assigned and how the work is unfolding. On average, it's expected between the start of the contract and July, it would be between 85-90% of the time, and beyond July, it will be dependent on the work assigned.

\*\*\*\*\*

**Q1)** En ce qui concerne l'énoncé des travaux de l'article 9.0 « Lieu de travail », pouvez-vous donner une estimation de la proportion du temps que le travail du consultant sera effectuer au bureau d'IC?

**R1)** Cela dépendra des tâches attribuées et comment le travail se déroulera. Il est prévu que du début du contrat jusqu'au mois de juillet, le consultant travaillera en moyenne 85% à 90% du temps au bureau d'IC. Par la suite, cela dépendra du travail à effectuer.